

Queridos Pífanos:

Por fin llegó el día tan esperado después de dos años sin poder celebrar el «DIA DEL PÍNFANO» que se ha llevado a cabo en la ciudad de Madrid los días 1, 2 y 3 de junio de 2022.

En mi saludo en la Cena de Encuentro, ya expuse mi agradecimiento por vuestra presencia y el honor por poder compartirlo con todos los presentes, por cierto, muchas caras nuevas y la falta de otras asiduas y perseverantes, que por unas causas u otras no nos pudieron acompañar. Un abrazo y mi recuerdo para todos ellos.

Hubo mucha emoción al volver a vernos y que todos experimentamos: alegría por doquier, júbilo, risas, lágrimas, tensión por querer abrazarnos todos y motivados por recuperar el tiempo perdido, objetivo, creo yo cumplido, con el propósito de volver a vernos dentro de un año. Y con esta intención esperamos que en la ciudad de Valencia nos veamos en el 2023.

No quiero olvidar mi felicitación a la Junta Directiva por aportar su labor en lo que pueden, en especial a nuestro Secretario, Jaime Tascón, por la labor ardua que conlleva esta organización.

Y, cómo no, dar la bienvenida a los nuevos Delegados que con su contribución, ayudan a mejorar y potenciar para cumplir los objetivos que esta Asociación pretende.

Mis mejores deseos para todos.

SALUD y un abrazo muy fuerte.